
Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence TJLAP40002081

Prix 2 300 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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A  louer  à  paris  16ème,  à  proximité  du  Métro  jasmin,  rue  jean  de  la  fontaine.  Au

6ème  étage  avec  ascenseurs  d'un  immeuble  de  standing,  un  appartement

partiellement meublé de deux pièces de 74,80m2 comprenant une galerie d'entré,

un  double  séjour  donnant  sur  un  balcon-terrasse,  une  cuisine  séparé  et  équipé,

une  salle  de  bains,  une  grande  chambre,  des  wc  séparés,  de  nombreux

rangements  et  une  cave.  Appartement  en  bon  état,  belles  prestations.  Sans

vis-à-vis  et  vue  Dégagé  sur  jardin  ainsi  que  sur  l'église  des  apprentis  d'auteuil.

Disponible immédiatement.

For rent in paris 16th, near the jasmin metro station, rue jean de la fontaine. On the

6th  floor  with  elevators  of  a  luxury  building,  a  partially  furnished  two-room

apartment of 74. 80m2 including an entrance gallery, a double living room opening

onto  a  balcony-terrace,  a  separate  and  equipped  kitchen,  a  bathroom  ,  a  large

bedroom, separate toilets, plenty of storage space and a cellar. Apartment in good

condition, great amenities. Without vis-à-vis and clear view of the garden as well as

the church of apprentis d'auteuil. Available immediately.

L'AGENCE PARISIENNE 

50 rue Jean de La Fontaine  - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence
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